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Ecole Merton School
5554, avenue Robinson, Cote-Saint-Luc (Québec) H4V 2P8

Réunion du conseil d'administration (tenue virtuellement) le mercredi 10 avril 2024
Fermé, Présentation a huis clos a huis clos 19 h 30
PROCES-VERBAL

Egalement présents : Rosana Caplan, Jordana Kujavsky, Shoshana Weinberger, Marissa
Lydynia, Simcha Samuel, Steven Merling, Josh Gonshor, Georgia Gotsis, Heidi Loerick, Judith
Haziza, Pascale Nizri-Lallouz, Cindy Leigh Norman

Absents : Heidi Cheung, Carol Meindl, Mme Tania, Samantha Patel (Home & School), David
Tordjman

Réunion spéciale pour discuter des options de garderie
Séance ouverte a 19 h 34

Nous avons soulevé ce sujet parce que 2 parents ont exprim¢ des préoccupations au sujet de la
tarification de la garderie et de 1'enrichissement. On s'inquiétait également de la transition entre
Samantha Patel et son futur successeur.

L'objectif de ce soir est de décider comment aller de 'avant, c'est-a-dire si nous décidons des services
de garde ce soir, si nous choisissons d'en apprendre davantage sur les options, d'administrer des
questionnaires ou des informations €crites aux parents, et / ou d'appeler a une assemblée publique ou
nous partageons des informations avec les parents et si les personnes présentes décident.

Heidi et Georgia ont exprimé la préférence des enseignants pour la garderie H&S plutdt que base
pour de multiples raisons, a savoir :

1) Les enseignants manquent déja d'heures et de ressources, donc BASE signifierait que les
enseignants sont encore plus sollicités.

2) 1l serait plus difficile pour le personnel de Merton de communiquer avec le personnel de la
BASE au sujet de la nécessité d'un espace de travail calme. Les enseignants sont préoccupés
par le fait d'avoir de I'espace le matin, d'autant plus que BASE prendrait de la place le matin.
Si les journées Ped avaient lieu a Merton, il serait difficile pour les enseignants d'avoir leurs
réunions a I'école ces jours-la.

3) Le directeur de I'école est nécessaire pour étre trés impliqué dans une garderie BASE. De
nombreuses écoles avec BASE ont un directeur adjoint, tandis que Rosana n'en a pas ; en tant



que tel, BASE ajouterait plus a son assiette. Par conséquent, si nous avons utilis¢ BASE, nous
devrons peut-étre embaucher / payer quelqu'un pour assumer le role de directeur de la
garderie.

Il convient de noter que ceux qui ont des problémes financiers peuvent appeler Rosana en privé et
demander des subventions, car certains ¢tudiants de Merton issus de familles méritantes fréquentent
actuellement la garderie gratuitement.

Conclusion : Rosana rédigera une lettre a I'intention de I'organisme parent expliquant que nous avons
recueilli de I'information sur les deux options de garderie, que nous recommandons le maintien du
programme de garderies H&S et que nous sommes convaincus que c'est dans le meilleur intérét de
I'école a 1'heure actuelle. Cela dit, afin de nous assurer que nous avons examing toutes les positions
possibles, nous I'ouvrirons pour une période de temps limitée (par exemple, une période de
consultation d'une semaine) au cours de laquelle les parents et le personnel actuels peuvent répondre
ou exprimer leurs opinions. Le conseil d'établissement se réunira a nouveau pour prendre une
décision finale et annoncera ensuite ce choix a I'organisme parent. Jordana, Josh, Marissa et Georgia
se sont portés volontaires pour aider Rosana a préparer ce document. Il sera également examing lors
de la prochaine réunion du conseil d'administration le 17 avril 2024.

La séance est levéee a 20 h 51
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Ecole Merton School
5554 Robinson Avenue, Cote-Saint-Luc, QC H4V 2P8

Governing Board Meeting (held virtually) Wednesday, April 10, 2024
Closed, In-Camera Presentation 7:30 pm
MINUTES

In Attendance: Rosana Caplan, Jordana Kujavsky, Shoshana Weinberger, Marissa Lydynia,
Simcha Samuel, Steven Merling, Josh Gonshor, Georgia Gotsis, Heidi Loerick, Judith Haziza,
Pascale Nizri-Lallouz, Cindy Leigh Norman

Absent: Heidi Cheung, Carol Meindl, Mme Tania, Samantha Patel (Home & School), David
Tordjman

Special meeting to discuss daycare options
Meeting called to order at 7:34 pm

We raised this topic because 2 parents expressed concerns about the pricing of daycare and
enrichment. There was also concern about the transition between Samantha Patel and her future
SUCCESSOL.

The goal for tonight is to decide how to move forward, i.e. whether we decide about daycare services
tonight, choose to learn more about the options, administer questionnaires or written information to
parents, and/or call for a town hall where we share information with the parents and have those
present decide.

Heidi and Georgia expressed the teachers’ preference for H&S daycare over BASE for multiple
reasons, namely:

1) Teachers are already short on hours and resources, so BASE would mean that teachers are
stretched even further.

2) It would be more challenging for Merton staff to communicate with BASE staff about the
need for quiet workspace. Teachers are concerned about having space in the mornings,
especially given that BASE would take up space in the morning. If Ped days took place at
Merton, it would be challenging for teachers to have their meetings at the school on those
days.

3) The school principal is needed to be very involved in a BASE daycare. Many schools with
BASE have a vice principal, whereas Rosana doesn’t have one; as such, BASE would be



adding more to her plate. Therefore, if we used BASE, we may need to hire/pay someone to
take on the role of daycare director.

It is worth noting that those with financial concerns may call Rosana privately and request subsidies,
as some Merton students from deserving families currently attend daycare for free.

Conclusion: Rosana will draft a letter for the parent body explaining that we have gathered
information about both daycare options, that we recommend the H&S daycare program be retained,
and that we are satisfied that this is in the best interest of the school at this point in time. That being
said, in order to ensure that we have considered every possible position, we will open it up for a
finite period of time (e.g. a one week consultation period) in which current parents and staft can
respond or express their opinions. The governing board will meet again to make a final decision and
will then announce that choice to the parent body. Jordana, Josh, Marissa, and Georgia have
volunteered to help Rosana prepare this document. It will also be reviewed at the next governing
board meeting on April 17, 2024.

Meeting adjourned at 8:51 pm



